

Aviso legal

SGPD



Información del documento:

Título del documento	Aviso legal
Tipo de documento	
Descripción	
Propietario del documento	

Registro de versiones		
Descripción	Versión	Fecha
Versión inicial del documento.	V.1	17/07/2024

Contenido



Información general	3
Condiciones.....	3
Política de cookies	5
Notas adicionales	5

Aviso: Este documento puede contener información confidencial y/o secretos industriales que pertenecen a Sothis Tecnologías de la Información, S.L. Esta información se entrega únicamente para permitir al destinatario poder valorar la oferta descrita en el presente documento. Cuando se reciba el presente documento el destinatario se compromete a tratar esta información como confidencial y a no reproducir, ni divulgarla, exceptuando a personas directamente responsables de la propia evaluación del contenido de la misma, sin el consentimiento de Sothis, quien se reserva el derecho sobre retomar las copias de esta oferta una vez terminada su evaluación.



Información general

El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera, con domicilio social en Avda. Duque de Arcos, Edificio Emprendedores s/n11630 – Arcos de la Frontera (Cádiz), titular de la página web <https://arcosdelafrontera.es/>, tiene personalidad jurídica propia e independiente.

El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera está regulada por sus propios Estatutos y Reglamentos y por la legislación general que le sea de aplicación. Su CIF es el número P1100600D. Su dirección de Correo Electrónico es alcaldia@arcosdelafrontera.es

La Web Site de El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera ha sido creada con carácter informativo, transaccional y para uso exclusivamente personal y los servicios contenidos en ella son prestados de conformidad con la normativa vigente.

Condiciones

Los derechos de propiedad intelectual sobre la Web, diseño gráfico y códigos son titularidad de El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera.

Quedan autorizados de forma gratuita y personal, para usar, copiar e imprimir cualquier material o documento encontrado en la presente Web Site, pudiendo transferir los contenidos a su terminal siempre que sea para su uso personal y sin ningún fin comercial; por lo tanto, queda expresamente prohibida su distribución, modificación, transmisión, reenvío o uso de los contenidos de la Web Site con fines públicos o comerciales.

El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera hará firme todos los derechos que la ley de Propiedad Intelectual e Industrial prevén, ejerciendo las acciones civiles o penales que correspondan contra quienes lesionen su derecho y exigirá las medidas necesarias para su salvaguardia.

El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera se reserva el derecho a actualizar, modificar o eliminar la información contenida en sus páginas web pudiendo incluso limitar o no permitir el acceso a dicha información. La información contenida en estas páginas web es la vigente en la fecha de su última actualización y tiene que ser considerada como una información orientativa para el usuario, relativa a los productos y servicios y a otras informaciones que contienen estas páginas. El usuario puede confirmar la fecha de la actualización de cualquier información, si la solicita, a través del buzón de correo electrónico que tiene a su disposición en el mismo Web.



El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera no se responsabiliza del uso que usted pueda hacer de los materiales disponibles en la Web Site si infringieran los derechos de terceras partes que no pertenezcan o estén asociados con El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera. La entidad rechaza la responsabilidad que se derive de la mala utilización de los contenidos y se reserva el derecho a actualizarlos cuando quiera, a eliminarlos, limitarlos o impedir el acceso a ellos, de manera temporal o definitiva. El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera rechaza la responsabilidad sobre cualquier información no contenida en estas páginas web y, por tanto, no elaborada por El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera o no publicada con su nombre. La entidad rechaza la responsabilidad de las posibles discrepancias que puedan surgir entre la versión de sus documentos impresos y la versión electrónica de los mismos publicados en sus páginas web. El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera no se responsabiliza del uso que los menores hagan de la Web.

Es responsabilidad de los padres asegurarse del correcto uso de una herramienta como Internet y acompañar a los menores en sus sesiones. El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera advierte que el uso, de la Web Site que usted haga y de la información que ésta contenga, son de su propia responsabilidad, así como, no garantiza que en el acceso a otras Web Site a través de enlaces (links) pueda visualizar información que hiera su sensibilidad o le provoque daños.

Queda prohibido cualquier tipo de transmisión de datos que usted pueda realizar a esta Web Site u otros accesos controlados por El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera, que infrinjan los derechos de propiedad de terceros, y cuyo contenido sea amenazante, difamatorio, obsceno, pornográfico, o transmisión de cualquier otro material que constituya o incite una conducta que pueda ser considerada una ofensa penal. El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera no asume responsabilidad por el contenido de cualquier foro o debate en el ciberespacio (chat), boletines o cualquier tipo de transmisiones, que estén vinculadas a esta Web Site y cooperará, si es requerido por orden judicial o por las autoridades pertinentes, en la identificación de las personas responsables de aquellos contenidos que violen la ley. Este acuerdo será efectivo hasta que cualquiera de las partes decida unilateralmente su término. En ese caso deberá borrar todo el material que usted haya obtenido de esta Web Site, así como destruir las copias, documentos o instalaciones que obrasen en su poder. El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera podrá modificar las presentes Condiciones, actualizándolas en esta misma Web Site, por lo que se recomienda que con periodicidad razonable consulte la misma por si se hubieran producido dichas modificaciones. Las partes acuerdan que estas Condiciones por las que se rige el acceso a la Web Site de El Ayuntamiento de Arcos de la Frontera están salvaguardadas por la legislación española y en caso de cualquier



controversia se someten a la exclusiva jurisdicción de los tribunales de ARCOS DE LA FRONTERA.

Política de cookies

Una cookie es un pequeño fichero de texto que se almacena en su navegador cuando visita casi cualquier página web. Su utilidad es que la web sea capaz de recordar su visita cuando vuelva a navegar por esa página. Las cookies suelen almacenar información de carácter técnico, preferencias personales, personalización de contenidos, estadísticas de uso, enlaces a redes sociales, acceso a cuentas de usuario, etc.

Puede encontrar la información más detallada en nuestra Política de cookies en https://arcosdelafrontera.es/privacidad/Politica_de_cookies.pdf

Notas adicionales

Ni esta web ni sus representantes legales se hacen responsables ni del contenido ni de la veracidad de las políticas de privacidad que puedan tener los terceros mencionados en esta política de cookies.

Los navegadores web son las herramientas encargadas de almacenar las cookies y desde este lugar debe efectuar su derecho a eliminación o desactivación de las mismas. Ni esta web ni sus representantes legales pueden garantizar la correcta o incorrecta manipulación de las cookies por parte de los mencionados navegadores. En algunos casos es necesario instalar cookies para que el navegador no olvide su decisión de no aceptación de las mismas. En el caso de las cookies de Google Analytics, esta empresa almacena las cookies en servidores ubicados en Estados Unidos y se compromete a no compartirla con terceros, excepto en los casos en los que sea necesario para el funcionamiento del sistema o cuando la ley obligue a tal efecto. Según Google no guarda su dirección IP y garantiza que todos los datos transferidos serán tratados con un nivel de protección acorde a la normativa europea.

Para cualquier duda o consulta acerca de esta política de cookies no dude en comunicarse con nosotros a través de la sección de contacto.

Fecha de última versión: 17 de julio de 2024